

Herr Langenau berichtet für die Wirtschaftsförderungsgesellschaft über die Leonardo da Vinci-Ausstellung. Sie findet vom 12. März 2016 bis zum 10. Juli 2016 in den Räumen des Gewerbeparks Bartels in Radevormwald-Dahlerau statt.

Bisher konnten 2000 Besucher gezählt werden. Im Vergleichszeitraum sahen die Hundertwasser-Ausstellung nur 800 Besucher.

Es wurden über 500 Schulen des Rheinisch Bergischen Kreises, des Oberbergischen Kreises, Ennepe-Ruhrkreis, Märkischer Kreis sowie der Städte Remscheid, Solingen und Wuppertal angeschrieben.

Zu sehen sind 41 Modelle. Auch während dieser Ausstellung werden Begleitveranstaltungen angeboten, wie zum Beispiel italienische Abende, Mittsommernächte mit erweiterten Öffnungszeiten und die Beteiligung am Deutschen Mühlentag am 16. Mai 2016. Zusätzlich wird es Workshops für Kinder geben, die auch hier ihren Geburtstag feiern können.

Der Standort Wupper, im Besonderen der Bereich der Textilstadt Wülfig, konnte durch die Ausstellungen herausgestellt und stabilisiert werden. Da keine eigenen Ausstellungsflächen verfügbar waren, sind Fremdanmietungen im Gewerbepark Bartels notwendig gewesen. Deshalb hat eine Kooperation mit dem Investor Bartels stattgefunden, die im Nachhinein als sehr positiv und erfolgreich betrachtet werden kann, da sich neue Kooperationsmöglichkeiten zwischen der städtischen Seite und dem Gewerbepark ergeben.

Der Ausschussvorsitzende hebt hervor, dass das Element Kunst auch praktizierte Wirtschaftsförderung ist, da sich neue Unternehmen angesiedelt haben und bedankt sich bei Herrn Langenau für die Ausführungen.